



A través de un Proyecto de Ordenanza tratado y aprobado por el Concejo Deliberante se pretende revalorizar esta emblemática Cruz emplazada al ingreso al Barrio Illia de nuestra ciudad. En esta Sesión fueron tratados 9 puntos

Antes del dar inicio a la Sesión N° 17, los integrantes del Honorable Concejo Deliberante de la Ciudad de Apóstoles procedieron a la entrega de reconocimientos al equipo ganador de la Justa del Saber “Bicentenario de la Batalla de Apóstoles” Gianela Luján Sotelo, Camila Machado y Tamara Josielinn Pabes de la Escuela Normal Superior Mariano Moreno

Para comenzar con la Sesión se dio lectura a la Resolución N° 537/ 17 enviada por el DEM, para su conocimiento y tratamiento.

Luego fueron aprobados los Proyectos de Ordenanzas para la compra de materiales y ejecución de tareas de Drenaje en sector del Barrio Chezny.

Pasando a Comisión los puntos 4 y 5, : Nota de Particular para la excepción de mensura y el Proyecto de Ordenanza presentado por Unión Popular para la instalación de cancha de tejo y bocha en el Parque Centenario de nuestra localidad

El punto siguiente fue el tratamiento y aprobación de Declaración de Interés Municipal al V Encuentro Regional de Teatro.

El punto N° 7 (Proyecto de Comunicación, Reanudación de Servicio de Transporte Urbano) fue el más debatido en el recinto, contando con la presencia de vecinos del Barrio Rural quienes realizaron encarecidamente pedidos de obras en las calles terradas de ingreso/egreso e internas de dicho núcleo habitacional , siendo el mismo aprobado por unanimidad.-

A continuación se dio tratamiento y aprobación al Proyecto presentado por el el concejal del Partido Justicialista Juan Manuel Ortiz quien presentó un Proyecto de Comunicación para que se destine un sector del Predio del CIC del Barrio Lomas del Mirador en la intersección de las Calles Los chivatos y los ceibos para destinarlo a la futura instalación de UN CAJERO AUTOMÁTICO, ya que son numerosos los vecinos que requieren este importante servicio de cobro electrónico en ese sector de la Ciudad de Apóstoles

El último de los puntos tratados fue el Proyecto de Ordenanza presentado por la Concejal Norma Poterala para la revalorización de la Cruz de los Primeros Colonos (Barrio Illia) “Este fue un reconociendo que se hizo para el centenario de la llegada de los Primeros Inmigrantes, en la misma se encuentran plasmadas cientos de cruces que fueron encontrados en ese sector de la ciudad cuando era un antiguo cementerio, el objetivo es que se pueda realizar algún tipo de acondicionamiento para dar valor a ese monumento y pueda convertirse en un lugar de visita de los vecinos y turistas que deseen llegarse al lugar” manifestó la edil al presentar el proyecto en el recinto del HCD.